



Beim Weltwirtschaftsforum in Davos

Auf Einladung des Eidgenössischen Departements für auswärtige Angelegenheiten der Schweizerischen Eidgenossenschaft nahm der Generalsekretär der OTIF, Herr Wolfgang Küpper, im Rahmen des jährlichen Weltwirtschaftsforums, das heute in Davos eröffnet wurde, am Dienstag, den 21. Januar 2020 an dem im „House of Switzerland“ stattfindenden „Geneva Day“ aktiv teil.

Der Verkehr, insbesondere der internationale Eisenbahnverkehr, ist ein wesentlicher Bestandteil sowohl der wirtschaftlichen als auch der nachhaltigen Entwicklung weltweit. Durch die Annahme und Meisterung der digitalen Herausforderung übernimmt der Bahnsektor eine führende Rolle bei der Erfüllung der Bedürfnisse unserer vernetzten und integrativen Gesellschaften.

Der Generalsekretär der OTIF sieht – und fördert – den Schienenverkehr als Schlüsselement zur Lösung der globalen Probleme im Zusammenhang mit dem Klimawandel, der rasanten Verstädterung und dem Bevölkerungswachstum.